DIÁRIO OFICIAL



PREFEITURA DE CATANDUVA

Terça-feira, 27 de junho de 2023

Ano XVIII | Edição nº 2348



SUMÁRIO



PREFEITURA DE CATANDUVA

retaria de Assistência e Desenvolviment	co Social				
Conselhos Municipais					
Convocação					
	All for				
retaria de Contratações Públicas	- Balleton				
Departamento de Compras					
Dispensas					
Licitações e Contratos					
Aviso de Licitação					
Cancelamento					
Contratos					
Convocação	AND THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NOT THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NAMED IN COLUMN TWO I				
Errata					
Homologação / Adjudicação					
Homologação / Aujudicação		•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••	••••••		
retaria de Educação					
Departamento de Compras					
Dispensas					
	-				Y
retaria de Finanças	PERMIT				
THE RESERVE OF THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NOT THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NAME			7114.529		
Atos Administrativos					
Notificações					
		12		2	1
retaria de Obras e Serviços					
Atos Administrativos	The second second				
Notificações					
		a la company de la company	1511	IT THE PLANE	
	a distribution				
retaria de Saúde					
Departamento de Compras					
Dispensas					
Outros Atos					
1 2					
erintendência de Água e Esgoto de Cata	nduva - SAFC				

SUMÁRIO



PREFEITURA DE CATANDUVA

					,
Dispensa	as				27
	Contratos				
· ·	/ Aditamentos / Supressões				
	Licitação				
	S				
	as				
	jação / Adjudicação				
Heliologi	aşao / Najaareaşao IIIIIIIIIIIIIIIIII				
Consórcio Públic	co Intermunicipal de Saúde da R	egião de Catanduva - CON	ISIRC		30
Licitações e	Contratos				30
Chamada	as Públicas				30
Convocaç	ção				30
Resultado	os				30
1					
7				- American	
	pal de Ensino Superior - IMES				
	Públicos/Processos Seletivos				
Homolog	ação				33
				4	
1					/
	9/2011				
				The same of the sa	
		A			
		CIA I			
T	(A)				
	E LII				
THE RESERVE THE PERSON NAMED IN	111/00/05/300				
CONTRACTOR I					
		1			
The second second					
The state of the s	All I come	E-STATE OF THE PARTY OF THE PAR			
Table 1		THE REPORT OF THE PARTY OF THE			Division in the last
and the same of the same			1 1	THE	
The control of the last of the		一种大型工作	THE RESERVE OF THE PERSON NAMED IN COLUMN TO SERVE OF THE		
ALC: VALUE OF THE PARTY OF THE			1 1 1 1 1 1 1 1 1		
			B CBU		
18					
The second secon					



COORDENADORIA DE TURISMO

Conselhos Municipais

Atas e regimentos

COMTUR

Conselho Municipal de Turismo

MUNICÍPIO DE CATANDUVA -

ATA 4° REUNIÃO ORDINÁRIA 16/06/2023

CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO

Folhas - 1

Aos dezesseis dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às 14h30 (quatorze horas e trinta minutos) reuniram-se em primeira convocação, o Comtur de Catanduva, nas dependências do Auditório do prédio desta Prefeitura Municipal de Catanduva sediado à Praça Conde Francisco Matarazzo, 01, conforme Lista de Presença parte integrante desta ATA. O presidente deu início à reunião colocando em discussão a ATA da reunião anterior a qual, após discutida, foi aprovada por unanimidade. Na sequencia, foi dado prosseguimento da pauta do dia que é seguinte: (1) Aprovação Calendário de Reuniões COMTUR Segundo Semestre de 2023; (2) Eventos Externos; (3) Outros assuntos relevantes ao setor de Turismo. O Calendário de reuniões foi aprovado por unanimidade desta forma: 14 de Julho - sexta - 14h; 18 de Agosto - sexta - 14h; 15 de Setembro sexta - 14h; 20 de Outubro - sexta - 14h; 10 de Novembro - sexta - 14h; 8 de Dezembro - sexta - 14h. Como segundo item da pauta, os eventos confirmados para Catanduva participar são: Workshop " Redescobrindo São Paulo" (23 de junho); Melhores do Ano 2023 (28 de junho) e Salão de Turismo de São Paulo (9 e 10 de agosto). Por fim, o presidente do COMTUR solicitou que se oficie a Secretaria de Mobilidade e Trânsito para promover programa de segurança no trânsito, em particular em relação aos ciclistas. Em seguida foi aberta a palavra para os membros que quisessem se manifestar. Nada Mais havendo os trabalhos foram encerrados, tendo sido lavrada a presente ATA e assinada por José Carlos Rodrigues, presidente do COMTUR Catanduva.

José Carlos Rodrigues
Presidente COMTUR Catanduva

Prefeitura de Catanduva − Praça Conde Francisco Matarazzo, nº 01 − Tel: 3531-9150 − CNPJ: 45.122603/0001-02 - Cep 15.800-031 − Catanduva − SP.

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA E DESENVOLVIMENTO SOCIAL

Conselhos Municipais

Convocação



CONVOCAÇÃO

O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS LGBT - CMD-LGBT - Criado através da Lei 5.892, de 19/10/17 vem CONVOCAR os senhores (as) membros efetivos e suplentes para participarem da Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos LGBT CMD-LGBT, que se fará realizar no dia 29 de junho, quinta-feira, das 14:30 às 16:30, na Casa dos Conselhos, Rua Ceres, 80, Nosso Teto.

Pauta

- 1 Leitura e aprovação da ata anterior.
- 2 Reunião das comissões temáticas: Cultura e lazer (semana da diversidade).
- 3- Comissão Legislação (regimento interno).
- 4- Comissão Comunicação (criação das mídias sociais, artes mês do orgulho e vídeo inicial).
- 5- Comissão Educação continuada (ofício para secretaria de educação sobre Webinário sobre questões de gênero nas escolas).
- 6-Comissão Saúde (qualificar a população Igbtqiap, contabilizar para promover dados do ambulatório, realizar solicitação através de ofício para secretária de saúde para secretário de saúde , ofício Mahatma,ofício para AB, métodos contraceptivos (decisões tomadas e levadas pelo membros de cada comissão).
- 7- Informes gerais.

Atenciosamente,

Catanduva, 27 de Junho de 2023.

CARLA MENDES
PRESIDENTA DO CMD-LGBTS

SECRETARIA DE CONTRATAÇÕES PÚBLICAS

Departamento de Compras

Dispensas



PREFEITURA MUNICIPAL DE CATANDUVA

CNPJ:45.122.603/0001-02

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06356/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 133,50, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: DIGITAL SERVICE CERTIFICACAO DIGITAL LTDA CNPJ: 29.747.570/0001-21.

Visando à Contratação de Prestação de Serviços para Certificado Digital e-CPF A3 com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações №14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,	

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva

Fiorilli S/C Software



PREFEITURA MUNICIPAL DE CATANDUVA

CNPJ:45.122.603/0001-02

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06360/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 133,50, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: DIGITAL SERVICE CERTIFICACAO DIGITAL LTDA CNPJ: 29.747.570/0001-21.

Visando à Contratação de Prestação de Serviços para Certificado Digital e-CPF A3 com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações №14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,		
------------	--	--

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva



PREFEITURA MUNICIPAL DE CATANDUVA

CNPJ:45.122.603/0001-02

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06559/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 1.802,23, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: INSTITUTO NACIONAL DE LICITACAO HQZ LTDA CNPJ: 11.032.434/0001-90.

Visando à EVENTO:CONVENÇÃO NACIONAL DOS LICITANTES 19, 20 e 21 de julho em São Paulo - evento online - Para a servidora Edilaine da Silva e demais servidores da Secretaria Municipal de Contratações Publicas. com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações №14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,	
------------	--

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva

Licitações e Contratos

Aviso de Licitação

MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP AVISO DE REABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL № 124/2023 - OBJETO - Contratação de instituição financeira para centralizar e processar os créditos da folha de pagamento dos servidores ativos e inativos da Prefeitura do Município de Catanduva-SP, conforme especificações constantes no o Anexo I do edital. ENCERRAMENTO E ENTREGA DA DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTA: DIA 10/07/2023 ÀS 14:00 HORAS. O edital completo encontra-se disponível: site do Município www.catanduva.sp.gov.br - link: http://www.catanduva.sp.gov.br/financas/portal-transparencia/. Informações: Prefeitura do Município de Catanduva - Seção de Licitação - 5º Andar, sito à Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 - Centro - Catanduva-SP ou, através do e-mail: licitacao.edital@catanduva.sp.gov.br. Catanduva, 27/06/2023. Ozório Ap. Morais - Pregoeiro

Cancelamento

PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 2022/8/18163
PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS N.º 258/2022
ATA DE REGISTRO 258/2022

.....

TERMO DE CANCELAMENTO DE ITEM DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

O MUNICÍPIO DE CATANDUVA, pessoa jurídica de direito público interno, com sede nesta cidade de Catanduva-SP, à Praça Conde Francisco Matarazzo nº 01, inscrita no CNPJ. sob nº 45.122.603/0001-02, representado Prefeito Municipal, PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA, brasileiro, solteiro, religioso, portador do RG nº 19.332.569 SP/SSP e inscrito no CPF sob n°106.434.738-07, residente e domiciliado à Condomínio Marcilio Patriani, Rua Pará, 433, Apto 112, 11° andar, Centro, CEP 15800-040, na cidade de Catanduva/SP, junto à SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS - SMOS, representada por MARCOS QUEIROZ COELHO, brasileiro, casado, engenheiro civil, portador do RG 14.727.119, inscrito no CPF 133.438.658-77, residente e domiciliado à Rua Monte Alto, nº103, Bairro Vila Lunardelli, na cidade de Catanduva/SP, órgão gerenciador do registro, e a empresa LICITA COMÉRCIO DE AÇOS E METAIS LTDA EPP, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob nº 37.729.093/0001-08, sediada à Av. Mario Lopes Leão, 660 - sala 104, CEP 04754-010, Santo Amaro, na cidade de São Paulo/SP, com endereço eletrônico gisele.lima@licitae.com, e telefone (11) 5547-8347, neste ato representada neste ato representada por MARCIA SPADINI MOTA MARTINS, brasileira, casada, empresária, portadora do RG nº 17.315.219-3 SSP/SP, inscrita no CPF sob o nº 128.054.078-81, residente e domiciliada à Av. Interlagos nº 2800, Torre A2 Apto 61- Edif. Barra do Una - Jardim Marajoara - CEP 04660-000, na cidade de São Paulo/SP, decidem cancelar a ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N° 258/2022, Registro de Preços de Tubo de aço galvanizado a fogo, diâmetro de 6", barra de 6 metros, espessura mínima chapa de 5mm, sem costura, para a Secretaria Municipal de Obras e Serviços, justificavas mas fls. 02 e 03 constantes no processo nº 2023/06/11588.

Contratos

MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 66/2023

TOMADA DE PRECOS N.º 05/2023

PROCESSO ADMINISTRATIVO № 2023/3/4173 CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CATANDUVA

CONTRATADA: STOCCO & CONSTRUÇÕES LTDA - EPP, CNPJ sob nº: 02.415.468/0001-72

OBJETO: Contratação de Pessoa Jurídica Especializada em engenharia civil para Reforma da Praça Domingos

Borges da Costa.

VALOR: R\$ 1.489.999,96 (um milhão quatrocentos e oitenta e nove mil novecentos e noventa e nove reais e noventa e seis centavos)

MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 67/2023

TOMADA DE PREÇOS N.º 06/2023

PROCESSO ADMINISTRATIVO № 2023/3/4175 CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CATANDUVA

CONTRATADA: STOCCO & CONSTRUÇÕES LTDA - EPP, CNPJ sob nº: 02.415.468/0001-72

OBJETO: Contratação de Pessoa Jurídica Especializada em engenharia civil para Reforma da Praça da Independência

VALOR: R\$ 659.996,95 (seiscentos e cinquenta e nove mil, novecentos e noventa e seis reais e noventa e cinco centavos)

Convocação

MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP AVISO DE CONVOCAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS № 128/2023 - Objeto: Aquisição de instrumentos musicais para a Banda Marcial Municipal de Catanduva, por meio da Secretaria Municipal de Cultura, para serem utilizados nas apresentações musicais, artísticas e exposições culturais desta municipalidade, conforme especificações constantes no o Anexo I do edital.

Considerando que empresas licitantes foram desclassificadas/inabilitadas, pelos motivos constantes no licitaçõese do Banco do Brasil, convoque-se as empresas próximas classificadas nos itens, conforme segue:

ITEM: 04 - EMPRESA: BR MIX COMÉRCIO & SERVIÇOS LTDA - PARA QUE POSSÍVEL FAÇA O VALOR DE R\$14.500,00, QUE FOI O SEU ÚLTIMO LANCE NO PREGÃO OU OUTRO VALOR MENOR.

Ficam, portanto, as empresas **NOTIFICADAS** quanto ao exposto acima e que apresentem:

- 1 Proposta Atualizada deverá ser elaborada conforme especificações constantes no Anexo III do edital; exclusivamente via e-mail, através dos seguintes endereços eletrônicos: licitacao.edital@catanduva.sp.gov.br/pmcatanduva.licitacao@gmail.com;
 - 2 Catálogo completo do produto, também exclusivamente por e-mail:

licitacao.edital@catanduva.sp.gov.br/pmcatanduva.licitacao@gmail.com; OU

3 - DO ENVIO DA AMOSTRA 1 - A empresa vencedora do item deverá apresentar **01 (uma) amostra de cada item**, conforme especificação no Anexo I do edital, para teste, para comprovação de qualquer dúvida que possa surgir. Devidamente lacradas e etiquetadas, constando número de item, nome da empresa e número do Pregão, valendo a data da postagem, para o seguinte endereço: Rua Rio de Janeiro, 100, Centro - CEP: 15800-035 - Catanduva - SP . 2 - A amostra do licitante vencedor será analisada pelo setor resposável, devendo a mesma ser confrontada com as especificações constantes na descrição do Anexo I, bem como através de testes efetuados para análise da qualidade do produto, podendo até mesmo ser enviado para análise em laboratório. 3 - A falta de apresentação da referida amostra exclui a empresa no presente certame, passando-se o item para o segundo colocado e assim sucessivamente. 4 - A amostra deverá ser devidamente identificada da seguinte forma: AMOSTRA - ITEM - MUNICIPIO DE CATANDUVA **PREGÃO ELETRÔNICO N.º** ___/2023 LICITANTE:

	<u>Prazo</u>	<u>de até 05</u>	(cinco	<u>) dias úteis,</u>	<u>OU SEJA,</u>	<u>DO DIA</u>	<u>27/06/2023</u>	ATE O	DIA 04/07	7/2023,	<u>nos termos</u>	<u>s do</u>
<u>item</u>	IX do	edital. Lo	urival Fo	rmis Junior -	Pregoeiro.							

AVISO DE CONVOCAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 139/2023 - Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de Uniforme Escolar para aproximadamente 11.000(onze mil) alunos da Rede Municipal de Educação, compreendendo a Educação Infantil, Ensino Fundamental I e II, nas quantidades e especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência do edital.

Considerando que empresas licitantes foram desclassificadas/inabilitadas, pelos motivos constantes no licitaçõese do Banco do Brasil, convoque-se a empresa próxima classificada no lote, conforme segue:

LOTE: 01 - EMPRESA: M&A FRANCHISING, INDÚSTRIA, COMÉRCIO DE CONFECÇÕES E REPRESENTAÇÕES LTDA - PARA QUE POSSÍVEL FAÇA O VALOR DE R\$ 1.880.000,00, QUE FOI O SEU ÚLTIMO LANCE NO PREGÃO OU OUTRO VALOR MENOR.

Fica, portanto, a empresa **NOTIFICADA** quanto ao exposto acima e que apresente:

exclusivamente por e-mail: licitacao.edital@catanduva.sp.gov.br/pmcatanduva.licitacao@gmail.com;

- 1 Proposta Atualizada deverá ser elaborada conforme especificações constantes no Anexo I e III do edital.
- 2 DO ENVIO DAS AMOSTRAS e DOS LAUDOS
- 1 A empresa vencedora do lote deverá apresentar 01 (uma) AMOSTRAS e LAUDOS dos produtos que compõem o LOTE do objeto licitado, **DE ACORDO COM O TERMO DE REFERÊNCIA**, constante do Anexo I do edital, em embalagem original para teste, para comprovação posterior de qualquer dúvida que possa surgir. Devidamente lacradas e etiquetadas, constando número de item/lote, nome da empresa e número do Pregão, valendo a data da postagem, para o seguinte endereço: <u>Secretaria Municipal de Educação Rua Amazonas</u>, <u>183 Centro -</u> Catanduva/SP.
- 2 As amostras analisadas pela comissão, ficarão arquivadas e serão utilizadas como parâmetro de comparação com o produto a ser entregue pela empresa vencedora. Porém a aprovação da amostra, não impede que a Prefeitura Municipal de Catanduva rejeite, total ou parcialmente, o produto que não for entregue de acordo com as especificações constante do Anexo Memorial Descritivo do Edital, ficando a cargo da licitante todas as despesas resultantes.
 - 3 A licitante que deixar de entregar as amostras e os laudos, terá sua proposta desclassificada para o item.
- 4 A falta de apresentação das amostras e dos laudos exclui a empresa no presente certame, passando-se o item para o segundo colocado e assim sucessivamente.
 - 5 A amostra deverá ser devidamente identificada da seguinte forma:

AMOSTRA - LOTE/ITEM - MUNICIPIO DE CATANDUVA

PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO	DE PREÇOS	N.º 139/2023
LICITANTE:		

· Prazo de até 10 (dez) dias úteis, OU SEJA, DO DIA 28/06/2023 ATÉ O DIA 11/07/2023, nos termos do item IX do edital. Ozório Ap. Morais - Pregoeiro.

Errata

AVISO DE ERRATA

ONDE SE LÊ, PUBLICAÇÃO NA IMPRENSA OFICIAL DO MUNICÍPIO, DO DIA 26/06/2023, PAG 12: PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 2022/7/16384
PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS N.º 225/2022
ATA DE REGISTRO 225/2022

TERMO DE CANCELAMENTO DE ITEM DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

O **MUNICÍPIO DE CATANDUVA**, pessoa jurídica de direito público interno, com sede nesta cidade de Catanduva-SP, à Praça Conde Francisco Matarazzo nº 01, inscrita no CNPJ. sob nº 45.122.603/0001-02, representado Prefeito Municipal, **PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA**, brasileiro, solteiro, religioso, portador do RG n° 19.332.569 SP/SSP e inscrito no CPF sob n°106.434.738-07, residente e domiciliado à Condomínio Marcilio Patriani, Rua Pará, 433, Apto 112, 11° andar, Centro, CEP 15800-040, na cidade de Catanduva/SP, junto à **SECRETARIA MUNICIPAL DE**

SAÚDE - SMS, representada por ADRIANO CÉSAR DE ARAUJO, brasileiro, casado, portador do RG nº 22.072.428 e inscrito no CPF sob o nº 121.601.678-00, data nascimento 19/07/1973, residente e domiciliado à Rua São Luis 1245, Jardim Augusta, CEP 15.806.095, na cidade de Catanduva/SP, órgão gerenciador do registro, e a empresa , pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob nº 49.228.695/0001-52, sediada à Av. Wilson Bego, N.º 745, Distrito Industrial, CEP 14.406-091, na cidade de Franca/SP, com endereço eletrônico licitacoes@lumarfranca.com.br , e telefone (16) 3721-1102 , neste ato representada por GILBERTO MARCOS BORGES DE FREITAS, brasileiro, casado, farmacêutico, sócio portador do RG nº 10.373.379, inscrito no CPF sob o nº 048.931.918-10, residente e domiciliado à Rua José Pedro de Carvalho, nº681, Vila Nicácio, CEP 14405-120, na cidade de Franca /SP, decidem cancelar o item 07: ROUPA ÍNTIMA DESCARTÁVEL TAMANHO G/EG, referente a ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 225/2022 REF. ao PREGÃO ELETRÔNICO N.º 225/2022 objeto Registro de Preços de Insumos e Correlatos para atendimento de demandas judiciais do município, conforme especificações no edital, justifica-se devido a variação no preço, devido ser registro de preço "7 - DA REVISÃO DOS VALORES REGISTRADOS. 7.1 - Não haverá revisão dos valores registrados.", não sendo possível fazer revisões no preço, a contratada solicitou o cancelamento sem que haja prejuízo para a contratante conforme especificações constantes no processo nº 2023/06/11880.

LEIA-SE:

PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 2022/7/16384
PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS N.º 225/2022
ATA DE REGISTRO 225/2022

TERMO DE CANCELAMENTO DE ITEM DA ATA DE REGISTRO DE PRECOS

O MUNICÍPIO DE CATANDUVA, pessoa jurídica de direito público interno, com sede nesta cidade de Catanduva-SP, à Praça Conde Francisco Matarazzo nº 01, inscrita no CNPJ. sob nº 45.122.603/0001-02, representado Prefeito Municipal, PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA, brasileiro, solteiro, religioso, portador do RG nº 19.332.569 SP/SSP e inscrito no CPF sob n°106.434.738-07, residente e domiciliado à Condomínio Marcilio Patriani, Rua Pará, 433, Apto 112, 11° andar, Centro, CEP 15800-040, na cidade de Catanduva/SP, junto à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - SMS, representada por ADRIANO CÉSAR DE ARAUJO, brasileiro, casado, portador do RG nº 22.072.428 e inscrito no CPF sob o nº 121.601.678-00, data nascimento 19/07/1973, residente e domiciliado à Rua São Luis 1245, Jardim Augusta, CEP 15.806.095, na cidade de Catanduva/SP, órgão gerenciador do registro, e a empresa LUMAR COMÉRCIO DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob nº 49.228.695/0001-52, sediada à Av. Wilson Bego, N.º 745, Distrito Industrial, CEP 14.406-091, na cidade de Franca/SP, com endereço eletrônico licitacoes@lumarfranca.com.br , e telefone (16) 3721-1102 , neste ato representada por GILBERTO MARCOS BORGES DE FREITAS, brasileiro, casado, farmacêutico, sócio portador do RG nº 10.373.379, inscrito no CPF sob o nº 048.931.918-10, residente e domiciliado à Rua José Pedro de Carvalho, nº681, Vila Nicácio, CEP 14405-120, na cidade de Franca /SP, decidem cancelar o item 07: ROUPA ÍNTIMA DESCARTÁVEL TAMANHO G/EG, referente a ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N° 225/2022 REF. ao PREGÃO ELETRÔNICO N.º 225/2022 objeto Registro de Preços de Insumos e Correlatos para atendimento de demandas judiciais do município, conforme especificações no edital, justifica-se devido a variação no preço, devido ser registro de preço "7 - DA REVISÃO DOS VALORES REGISTRADOS. 7.1 - Não haverá revisão dos valores registrados.", não sendo possível fazer revisões no preço, a contratada solicitou o cancelamento sem que haja prejuízo para a contratante conforme especificações constantes no processo nº 2023/06/11880.

Homologação / Adjudicação

MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 235/2022 - Objeto: Registro de Preços de fermento biológico fresco massa doce e melhorador de farinha para a padaria da cozinha piloto, para a Merenda Escolar da Rede Municipal de Ensino e demais secretarias da municipalidade, conforme



especificações no edital.

EMPRESA VENCEDORA	VALOR
ALIMENTAR DISTRIBUIDORA DE CARNES E FRIOS LTDA	R\$ 92.000,00
(referente ao item: 01)	

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA - PREFEITO MUNICIPAL

MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS № 98/2023 - Objeto: REGISTRO DE PREÇOS DE EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL PARA PROTEÇÃO DE FACE, PRODUÇÃO AUDITIVA E PROTEÇÃO DE CABEÇA, PARA USO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS.

EMPRESAS VENCEDORAS	VALOR
ATLAS EQUIPAMENTOS LTDA (REF. AO ITEM 02)	R\$ 795,00
FORTE SINAL EQUIPAMENTOS LTDA (REF. AO ITEM 03)	R\$ 6.750,00
M.O.A.B SOLUZIONI LTDA (REF. AOS ITENS 04 E 05)	R\$ 4.929,00
ZT COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO LTDA (REF.	R\$ 28.399,00
AO ITEM 01)	

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA - PREFEITO MUNICIPAL

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Departamento de Compras

Dispensas

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06571/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 600,00, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: GIOVANNA RIBEIRO SANCHES 42181241830 CNPJ: 17.012.387/0001-07.

Visando à CONSERTO DE LAVADORA DE ROUPAS NA EMEI VIRGILIO com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações Nº14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,	

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06584/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 1.500,00, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: CEQTRAN CENTRO DE ESP.E QUALIF.DO TRANS.CAT-ME CNPJ: 07.249.697/0001-88.

Visando à CURSO DE ATUALIZAÇÃO DO TRANSPORTE ESCOLAR com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações Nº14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,	

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06604/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 180,00, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: LUIS CARLOS BORTOLETO DA SILVA - ME CNPJ: 07.833.024/0001-70.

Visando à CONSERTO EM FREEZER NA EMEI BALDO com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações Nº14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,	
------------	--

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06613/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 350,00, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: CEQTRAN CENTRO DE ESP.E QUALIF.DO TRANS.CAT-ME CNPJ: 07.249.697/0001-88.

Visando à CURSO DE FORMAÇÃO DO TRANSPORTE COLETIVO ESCOLAR com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações Nº14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos

CATANDUVA,	
------------	--

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva

SECRETARIA DE FINANÇAS

Atos Administrativos

Notificações

NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO TFF - ISSON FIXO - TLP - TLA

Ficam os contribuintes enquadrados nos artigos 11, 131 e 143 da Lei Complementar n.º 0098, de 23/12/1998, e artigos 14 a 16 da Lei Complementar n.º 0071, de 15/04/1998, excetuados os MEIS, **NOTIFICADOS** do lançamento do ISSQN FIXO, TFF, TFP e TLA Ambulantes, para o ano-calendário de 2023, cujos vencimentos foram fixados através do Decreto nº 8.607, de 14 de junho de 2.023, publicado na Imprensa Oficial do dia 14/06/2023, Edição 2340.

As guias de recolhimento estarão disponíveis na página de serviços da prefeitura: http://catanduva.sp.gov.br:58080/servicosweb/home.jsf.

Catanduva, 20 de junho de 2023.

Divisão de Receita

SECRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS

Atos Administrativos

Notificações

Divisão de Fiscalização de Obras NOTIFICAÇÃO

Pelo presente, conforme segue abaixo, fica o proprietário do imóvel <u>notificado com base no art 13 da lc 08/94</u> <u>a dar andamento no processo em questão</u> dentro do prazo de **20 (vinte)** dias, a contar da publicação deste no atendimento da Divisão de Fiscalização de Obras (na central de atendimentos).

Nome Prop./Responsável	Endereço do imóvel	Processo	Notif
Augusta e Respeitavel Loja Simbolica	Rua Praça do Maçon nº104	24042/2022	
União fraternal II			

Infrigência: Artigo 13º da Lei Complementar 0008/1994.

Pedro de Marchi Neto

Fiscal de Obras

NOTIFICAÇÃO

Pelo presente, conforme segue abaixo, fica o proprietário do imóvel <u>notificado com base no art 13 da lc 08/94</u> <u>a dar andamento no processo em questão</u> dentro do prazo de **20 (vinte)** dias, a contar da publicação deste no atendimento da Divisão de Fiscalização de Obras (na central de atendimentos).

Nome Prop./Responsável	Endereço do imóvel	Processo	Notif
Venir Rebonato Curan	Rua itinga 116	1113/2022	

Infrigência: Artigo 13º da Lei Complementar 0008/1994.

Pedro de Marchi Neto

Fiscal de Obras

Divisão de Fiscalização de Obras NOTIFICAÇÃO

Pelo presente, conforme segue abaixo, fica o proprietário do imóvel <u>notificado com base no art 13 da lc 08/94</u> <u>a dar andamento no processo em questão</u> dentro do prazo de **20 (vinte)** dias, a contar da publicação deste no atendimento da Divisão de Fiscalização de Obras (na central de atendimentos).



Nome Prop./Responsável	Endereço do imóvel	Processo	Notif
João Carlos dos Santos	Uruguaiana 3112	16274/2021	

Infrigência: Artigo 13º da Lei Complementar 0008/1994.

Pedro de Marchi Neto

Fiscal de Obras

NOTIFICAÇÃO

Pelo presente, conforme segue abaixo, fica o proprietário do imóvel <u>notificado com base no art 13 da lc 08/94</u> <u>a dar andamento no processo em questão</u> dentro do prazo de **20 (vinte)** dias, a contar da publicação deste no atendimento da Divisão de Fiscalização de Obras (na central de atendimentos).

Nome Prop./Responsável	Endereço do imóvel	Processo	Notif
Adriana marcia Del Arco Cerneviva	Olinda 542	38276/2019	

Infrigência: Artigo 13º da Lei Complementar 0008/1994.

Pedro de Marchi Neto

Fiscal de Obras

NOTIFICAÇÃO

Pelo presente, conforme segue abaixo, fica o proprietário do imóvel <u>notificado com base no art 13 da lc 08/94</u> <u>a dar andamento no processo em questão</u> dentro do prazo de **20 (vinte)** dias, a contar da publicação deste no atendimento da Divisão de Fiscalização de Obras (na central de atendimentos).

Nome Prop./Responsável	Endereço do imóvel	Processo	Notif
Vitor Hugo Mancini	Brusque 271	13937/2021	

Infrigência: Artigo 13º da Lei Complementar 0008/1994.

Pedro de Marchi Neto

Fiscal de Obras

SECRETARIA DE SAÚDE

Departamento de Compras

Dispensas

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06618/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 650, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO a formalização de ajuste com a empresa: MARLUS GERMANO FERREIRA DE MELLO 28705403880 CNPJ nº 20.960.734/0001-20

Visando à Manutenção em régua de inalação, torpedo de oxigênio e em cadeira de rodas, com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA		

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 06644/23

Considerando o valor estimado de, R\$ 150, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO a formalização de ajuste com a empresa: MARLUS GERMANO FERREIRA DE MELLO 28705403880 CNPJ nº 20.960.734/0001-20

Visando à REPARO EM DETECTOR FETAL, com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações nº 14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,		

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA Prefeito do Município de Catanduva

Outros Atos



EXTRATO DA DECISÃO DE QUALIFICAÇÃO DE ENTIDADES COMO ORGANIZAÇÕES SOCIAIS DE SAÚDE NO ÂMBITO DO MUNICIPIO DE CATANDUVA/SP

O Município de Catanduva, pessoa jurídica de direito público, inscrito no CNPJ sob nº 45.122.603/0001-02, com sede na Praça Conde Francisco Matarazzo nº 01, Centro, Catanduva/SP, por meio do Secretário Municipal de Saúde, Adriano César de Araújo, TORNA PÚBLICO que manifestou interesse de qualificação como Organização Social de Saúde no âmbito do Município de Catanduva/SP, nos termos da Lei Municipal nº 5.835 de 13 de março de 2017 e do Decreto nº 7.303 de 12 de janeiro de 2018, o "GRUPO FUTURO - GESTAO DE SAÚDE ", CNPJ 32.839.901/0001-68, mediante requerimento protocolado sob nº 2023/06/12701.

O requerimento foi INDEFERIDO em razão da não apresentação de CNES, CEBAS e documentos que comprovem o desenvolvimento de atividades dirigidas á saúde há mais de 05 anos.

Cabe recurso por parte da Entidade interessada, a ser protocolado no prazo máximo de 05 (cinco) dias, que será respondido pela Secretaria de Saúde no mesmo prazo.

Por ser verdade, firma o presente.

Catanduva, 26 de junho de 2023.

ADRIANO CÉSAR DE ARAÚJO Secretário Municipal de Saúde



SUPERINTENDÊNCIA DE ÁGUA E ESGOTO DE CATANDUVA - SAEC

Atos Administrativos

Notificações

NOTIFICAÇÃO

A SAEC - Superintendência de Água e Esgoto de Catanduva, vem por meio desta COMUNICAR que até a presente data consta em nosso sistema de pagamento de débitos, o valor correspondente ao consumo da tarifa de água e esgoto dos cadastros abaixo relacionados.

Observamos que o não atendimento da presente notificação dentro dias, a contar do recebimento desta, ensejará na sanção prevista

do prazo de 30 (trinta) artigo 40, inciso V, §

no 2°, da Lei Federal N° 11.445 de 05/01/2007.

9060465 - RUA BRAGANCA, 37CASA 2 27922 - RUA BRAGANCA, 131 28014 - PCA BRASILIA, 85 27224 - RUA ITU, 50

27420 - RUA MONTE ALTO, 35
27440 - RUA MONTE ALTO, 63FRENTE
27439 - RUA MONTE ALTO, 130
27437 - RUA MONTE ALTO, 170
27537 - RUA MONTE BELO, 51
27547 - RUA MONTE BELO, 139FUNDOS
27343 - RUA PALMEIRAS, 86FUNDOS
27337 - RUA PALMEIRAS, 250
27818 - RUA PORFCATU, 91

27821 - RUA PORECATU, 143

27799 - RUA PORECATU, 410

27798 - RUA PORECATU, 434
35930 - RUA CACHOEIRA DOURADA, 634
37830 - RUA MIRASSELVA, 151
37964 - RUA MIRASSELVA, 347
40786 - RUA JUIZ DE FORA, 131
40935 - RUA FARROUPILHA, 110
41089 - RUA FARROUPILHA, 200FUNDOS
40762 - RUA FARROUPILHA, 380
40794 - RUA FARROUPILHA, 420
40912 - RUA FARROUPILHA, 470

9058670 - AL BARCELONA, 409 9058995 - RUA ESTRELA DALVA, 44 32589 - RUA FLORESTA AZUL, 366 591323 - AV DANIEL SOUBHIA, 1351

9055586 - RUA OLHOS D AGUA, 95

35945 - RUA SANTA RITA DO PASSA QUATRO, 75 32557 - RUA SANTA RITA DO PASSA QUATRO, 209 9046178 - AL BARCELONA, 274

9046424 - AL BARCELONA, 322 36070 - AL BARCELONA, 571 9041245 - AL BARCELONA, 729 35999 - AL BARCELONA, 745

36037 - RUA CASCATINHA, 25

9041551 - RUA SAO JOAQUIM DA BARRA, 806 9042845 - RUA SAO JOAQUIM DA BARRA, 894 36002 - RUA SANTA CRUZ DAS PALMEIRAS, 95 591344 - RUA SANTA CRUZ DAS PALMEIRAS, 292 9041032 - RUA ESTRELA DALVA, 71ANT 222 9042011 - RUA ESTRELA DALVA, 103 9050256 - RUA CACHOEIRA DOURADA, 94 27894 - RUA BRAGANCA, 71 9045606 - RUA BRAGANCA, 166DERIV

27227 - RUA ITU. 40 27225 - RUA ITU 66 27231 - RUA ITU, 123 27448 - RUA MONTE ALTO, 46 27429 - RUA MONTE ALTO, 90 27432 - RUA MONTE ALTO, 140 27436 - RUA MONTE ALTO, 206 41038 - RUA MONTE BELO. 61 27538 - RUA MONTE BELO, 139 27336 - RUA PALMEIRAS, 245 27320 - RUA PALMEIRAS, 270 9049434 - RUA PORECATU, 101 27794 - RUA PORECATU, 398 27796 - RUA PORECATU, 429 27809 - RUA PORECATU, 460 37953 - RUA MIRASSELVA, 101 37848 - RUA MIRASSELVA, 211 37932 - RUA MIRASSELVA, 427 40797 - RUA FARROUPILHA, 80 40936 - RUA FARROUPILHA, 150

40911 - RUA FARROUPILHA, 450 9042309 - RUA CACHOEIRA DOURADA, 348 9058535 - RUA SANTA RITA DO PASSA QUATRO, 754 9058871 - RUA SANTA CRUZ DAS PALMEIRAS, 709

35920 - RUA FLORESTA AZUL, 240 9046484 - AV DANIEL SOUBHIA, 1150 9044950 - AV DANIEL SOUBHIA, 1363

40908 - RUA FARROUPILHA, 200

40804 - RUA FARROUPILHA, 410

32527 - RUA SANTA RITA DO PASSA QUATRO, 105 9042911 - RUA SANTA RITA DO PASSA QUATRO, 321 9048457 - RUA SANTA RITA DO PASSA QUATRO, 678 32657 - RUA SANTA RITA DO PASSA QUATRO, 776 587543 - RUA SAO JOAQUIM DA BARRA, 40

9050345 - AL BARCELONA, 734

35995 - RUA SAO JOAQUIM DA BARRA, 635ANT 633 32671 - RUA SAO JOAQUIM DA BARRA, 869 32637 - RUA SANTA CRUZ DAS PALMEIRAS, 75

587786 - RUA SANTA CRUZ DAS PALMEIRAS, 322DERIV 9045623 - RUA ESTRELA DALVA. 87

590192 - RUA SANTA CRUZ DAS PALMEIRAS, 131

9048463 - RUA CACHOEIRA DOURADA, 64 36020 - RUA CACHOEIRA DOURADA, 241 588722 - RUA CASCATINHA, 80 36007 - RUA CASCATINHA, 105 587419 - RUA CASCATINHA, 135 589493 - RUA CASCATINHA, 184PARTE B 35931 - RUA CASCATINHA, 241 9043711 - RUA VOLTA REDONDA, 50 32584 - RUA CASCATINHA, 249 9055581 - RUA VOLTA REDONDA, 56 9056037 - RUA VOLTA REDONDA 533 9056441 - RUA VOLTA REDONDA, 409 9057621 - RUA VOLTA REDONDA, 573 9057771 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 85POCO 9058088 - RUA RESENDE, 42 9058924 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 186 56194 - RUA ITATIAIA, 99 9040336 - RUA ITATIAIA, 151 9044551 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 374 35947 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 392 9043754 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 394 9050360 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 429 9041949 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 432ANT 434 9044210 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 455 9050930 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 459 9046859 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 465 9042578 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 478ANT.464 9040789 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 508ANT,448 35925 - RUA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, 724 9042585 - RUA ESTRELA DALVA, 41PARTE B ANT 238 9046134 - RUA ESTRELA DALVA, 143DERIV 9045412 - AV CABO FRIO, 110ANT 475 9048041 - AV CABO FRIO, 170DERIV CS 3 9042195 - AV CABO FRIO, 315 9043533 - AV CABO FRIO, 411 56366 - AV CABO FRIO, 436ANT 133 9044225 - AV CABO FRIO, 521 9051110 - RUA ITAIPU, 76 56109 - RUA ITAIPU, 101 589717 - RUA ITAIPU, 313 56233 - RUA ITAIPU, 469 9050412 - RUA ITAIPU, 504DERIV 56127 - RUA ITAIPU, 516 56177 - RUA ITAIPU, 548 56216 - RUA ITAIPU, 554 9045700 - RUA CAMPOS, 86DERIV 56209 - RUA CAMPOS, 86 9046540 - RUA CAMPOS 136 9049367 - RUA RESENDE 34CASA 01 9049366 - RUA RESENDE, 34CASA 2 590923 - RUA RESENDE, 38DERIV 2 588998 - RUA RESENDE, 78 56158 - RUA RESENDE, 200 9041217 - RUA RESENDE, 311 56334 - RUA RESENDE, 221CASA 2 56297 - RUA RESENDE, 320 56234 - RUA RESENDE, 401 9050524 - RUA RESENDE, 4252° CADASTRO 9046411 - RUA ITABORAI, 45LIG CACHO. ITAPEMIR 56137 - RUA TERESOPOLIS, 44 56254 - RUA TERESOPOLIS, 84 56114 - RUA TERESOPOLIS, 170 9053374 - RUA TERESOPOLIS, 484 56355 - RUA PORTELA, 14 56336 - RUA PORTELA, 311 9041151 - RUA PORTELA, 367 56380 - RUA PORTELA, 316PARTE B 589076 - RUA VOLTA REDONDA, 45 56210 - RUA VOLTA REDONDA, 65 56198 - RUA VOLTA REDONDA, 113 56164 - RUA VOLTA REDONDA, 96 56343 - RUA VOLTA REDONDA, 204 9045968 - RUA VOLTA REDONDA, 209 56154 - RUA VOLTA REDONDA, 293 9049591 - RUA VOLTA REDONDA, 493 9050152 - RUA VOLTA REDONDA, 613 56246 - RUA PINHEIRAL, 43 56354 - RUA PINHEIRAL, 61 56192 - RUA PINHEIRAL, 150 590701 - RUA PINHEIRAL, 175 9049481 - RUA PINHEIRAL, 246 56241 - RUA PINHEIRAL, 265 56329 - RUA NILOPOLIS, 39 56188 - RUA NILOPOLIS, 60 9041706 - RUA NILOPOLIS, 92 9044538 - RUA NILOPOLIS, 99 9044539 - RUA NILOPOLIS, 103 56248 - RUA NILOPOLIS, 123 56368 - RUA NILOPOLIS, 150 9048514 - RUA GUERINO BERTONI, 85 9057603 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 249 9058779 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 360 9058140 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 441 41027 - AV SILVERIO VIRGILIO MARCHESONI, 385 40778 - RUA ATLANTIDA, 71

40805 - RUA ATLANTIDA, 100

40882 - RUA ATLANTIDA, 161

40768 - RUA ATLANTIDA, 230

40819 - RUA ATLANTIDA, 260

40803 - RUA ATLANTIDA, 361

40824 - RUA ATLANTIDA, 410

40827 - RUA ATLANTIDA, 441

40836 - RUA ATLANTIDA, 490

40765 - RUA ATLANTIDA, 110

40781 - RUA ATLANTIDA, 220

40816 - RUA ATLANTIDA, 240

40885 - RUA ATLANTIDA, 350

40742 - RUA ATLANTIDA, 371

40888 - RUA ATLANTIDA, 431

40830 - RUA ATLANTIDA, 460

40838 - RUA ATLANTIDA, 510

40841 - RUA ATLANTIDA, 521	9049577 - RUA ATLANTIDA, 527
40892 - RUA ATLANTIDA, 560	40952 - RUA ATLANTIDA, 580
40782 - RUA UBERLANDIA, 81	40772 - RUA UBERLANDIA, 91
40743 - RUA UBERLANDIA, 110	40744 - RUA UBERLANDIA, 120
40898 - RUA UBERLANDIA, 121	40944 - RUA UBERLANDIA, 150
40850 - RUA UBERLANDIA, 170	40925 - RUA UBERLANDIA, 191
38394 - RUA UBERLANDIA, 210	40747 - RUA UBERLANDIA, 251
40931 - RUA UBERLANDIA, 260	40750 - RUA UBERLANDIA, 371
40860 - RUA UBERLANDIA, 400	40861 - RUA UBERLANDIA, 410
40863 - RUA UBERLANDIA, 420	40865 - RUA UBERLANDIA, 430
40932 - RUA UBERLANDIA, 440	40870 - RUA UBERLANDIA, 461
41002 - RUA TRES CORACOES, 47	41149 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 50PARTE A
41105 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 115	41109 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 135
40970 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 175ant 155	40979 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 417
40980 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 466	40725 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 487
40976 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 520	41030 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 532
41141 - AV BERTHO GIOVANNI SARGI, 567	9046766 - RUA ANTONIO SERRANO S MARTINES, 76
9044530 - RUA ANTONIO SERRANO S MARTINES, 85	41150 - RUA ADAIL DA COSTA RIBEIRO, 20
41020 - RUA ADAIL DA COSTA RIBEIRO, 126	9046260 - RUA ROBERTO LIMA, 113FUNDOS
40988 - RUA ROBERTO LIMA, 129	41028 - RUA NICOLINO DESTITO, 31
40968 - RUA NICOLINO DESTITO, 68	588723 - RUA NICOLINO DESTITO, 78
41120 - RUA NICOLINO DESTITO, 91	41084 - RUA NICOLINO DESTITO, 131
41067 - RUA LUIS PAULO DE LIMA SUPI, 25	9044116 - RUA LUIS PAULO DE LIMA SUPI, 45
41076 - RUA LUIS PAULO DE LIMA SUPI, 110ANT. 104	9038305 - RUA LUIS PAULO DE LIMA SUPI, 215
41153 - RUA OCTAVIO ALVES DE ARAUJO, 22	40982 - RUA OCTAVIO ALVES DE ARAUJO, 35
9052666 - RUA OCTAVIO ALVES DE ARAUJO, 86DERIV 90	41139 - RUA OCTAVIO ALVES DE ARAUJO, 110
9054411 - RUA OCTAVIO ALVES DE ARAUJO, 214	41058 - RUA RIOLANDO ROCHA RIBEIRO, 126
589339 - RUA GUERINO BERTONI, 50	41017 - RUA GUERINO BERTONI, 60
589339 - RUA GUERINO BERTONI, 50 9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE	41017 - RUA GUERINO BERTONI, 60 590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 44	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DAS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 44	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 44 9047446 - RUA ALFENAS, 130PT B	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057486 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 44 9047446 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 124 587763 - RUA BOCAIUVA, 175	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 44 9047446 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 124 587763 - RUA BOCAIUVA, 244	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 44 9047446 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 124 587763 - RUA BOCAIUVA, 244 587982 - RUA CAMPESTRE, 26	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA BOCAIUVA, 254 66927 - RUA CAMPESTRE, 36
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 44 9047446 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 124 587763 - RUA BOCAIUVA, 244	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA BOCAIUVA, 254
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 175 9050556 - RUA BOCAIUVA, 244 587982 - RUA CAMPESTRE, 26 66949 - RUA CAMPESTRE, 45	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA BOCAIUVA, 254 66927 - RUA CAMPESTRE, 36 590036 - RUA CAMPESTRE, 75
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 124 587763 - RUA BOCAIUVA, 175 9050556 - RUA BOCAIUVA, 244 587982 - RUA CAMPESTRE, 26 66949 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA DIVINESIA, 203 9049638 - RUA ESMERALDAS, 255	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA BOCAIUVA, 254 66927 - RUA CAMPESTRE, 36 590036 - RUA CAMPESTRE, 75 66998 - RUA ESMERALDAS, 105 9046096 - RUA ESMERALDAS, 350
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 124 587763 - RUA BOCAIUVA, 175 9050556 - RUA BOCAIUVA, 244 587982 - RUA CAMPESTRE, 26 66949 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA CSMERALDAS, 255 66479 - RUA ESMERALDAS, 360	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA BOCAIUVA, 254 66927 - RUA CAMPESTRE, 36 590036 - RUA CAMPESTRE, 75 66998 - RUA ESMERALDAS, 350 9046396 - RUA ESMERALDAS, 350
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 175 9050556 - RUA BOCAIUVA, 244 587763 - RUA CAMPESTRE, 26 66949 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA DIVINESIA, 203 9049638 - RUA ESMERALDAS, 360 9041460 - RUA ESMERALDAS, 360	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA BOCAIUVA, 254 66927 - RUA CAMPESTRE, 36 590036 - RUA CAMPESTRE, 75 66998 - RUA ESMERALDAS, 105 9046096 - RUA ESMERALDAS, 350 9046342 - RUA ESMERALDAS, 379 590283 - RUA ESMERALDAS, 379
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 175 9050556 - RUA BOCAIUVA, 244 587763 - RUA BOCAIUVA, 244 587982 - RUA CAMPESTRE, 26 66949 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA ESMERALDAS, 255 66479 - RUA ESMERALDAS, 360 9041460 - RUA ESMERALDAS, 400fundos	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA CAMPESTRE, 36 590036 - RUA CAMPESTRE, 75 66998 - RUA ESMERALDAS, 350 9046342 - RUA ESMERALDAS, 379 590283 - RUA ESMERALDAS, 410 PT-A
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 175 9050556 - RUA BOCAIUVA, 244 587763 - RUA BOCAIUVA, 244 587982 - RUA CAMPESTRE, 26 66949 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA DIVINESIA, 203 9049638 - RUA ESMERALDAS, 360 9041460 - RUA ESMERALDAS, 400fundos 9047494 - RUA ESMERALDAS, 415 9043432 - RUA ESMERALDAS, 440	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA CAMPESTRE, 36 590036 - RUA CAMPESTRE, 36 590036 - RUA CAMPESTRE, 75 66998 - RUA ESMERALDAS, 105 9046096 - RUA ESMERALDAS, 379 590283 - RUA ESMERALDAS, 430 9044872 - RUA ESMERALDAS, 450
9054316 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 104LIG.R.EI TORRI NOSE 9050275 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 324 9049785 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 232 9049837 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 324 9047136 - RUA IPANEMA, 403 9055503 - RUA DOS GIRASSOIS, 125 9055580 - RUA DOS GIRASSOIS, 340 9055874 - RUA DAS ROSAS, 48 9057754 - RUA ALFENAS, 145 9060060 - RUA FLORESTAL, 90 9054078 - RUA ALFENAS, 130PT B 9044818 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 65 588024 - RUA BOCAIUVA, 175 9050556 - RUA BOCAIUVA, 244 587763 - RUA BOCAIUVA, 244 587982 - RUA CAMPESTRE, 26 66949 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA CAMPESTRE, 45 66957 - RUA ESMERALDAS, 255 66479 - RUA ESMERALDAS, 360 9041460 - RUA ESMERALDAS, 400fundos	590971 - RUA ANGELINA MOTTA GIROTTI, 139 9048136 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 185 9049960 - RUA SIDINEY EDUARDO PINFILDI, 273LIG.R.OTAVIO ARAUJO 591229 - RUA BOCAIUVA, 235 9054157 - RUA FLORESTAL, 160 9055508 - RUA FLORESTAL, 135 9055739 - RUA CAMPESTRE, 86 9057488 - RUA DAS VIOLETAS, 185POÇO 9058563 - RUA DOS GIRASSOIS, 320 9061353 - RUA DAS AZALEIAS, 289 9044184 - RUA ALFENAS, 70 66939 - RUA ALFENAS, 206 587657 - RUA BOCAIUVA, 114 9046556 - RUA BOCAIUVA, 164 66940 - RUA BOCAIUVA, 195 9043804 - RUA CAMPESTRE, 36 590036 - RUA CAMPESTRE, 75 66998 - RUA ESMERALDAS, 350 9046342 - RUA ESMERALDAS, 379 590283 - RUA ESMERALDAS, 410 PT-A

9044214 - RUA GALILEIA, 61	9044202 - RUA GALILEIA, 111
9045474 - RUA GALILEIA, 120	9046131 - RUA GALILEIA, 136
9052824 - RUA GALILEIA, 170	9042798 - RUA GALILEIA, 181
9048172 - RUA GALILEIA, 191DERIV	66473 - RUA GALILEIA, 195
589760 - RUA GALILEIA, 220	589341 - RUA IPANEMA, 78
9047218 - RUA IPANEMA, 113	589499 - RUA IPANEMA, 373
9043228 - RUA IPANEMA, 380	9047926 - RUA IPANEMA, 473
66919 - RUA IPANEMA, 480	9046826 - RUA IPANEMA, 487
9046994 - RUA IPANEMA, 493	66475 - RUA IPANEMA, 497
9041401 - RUA IPANEMA, 506	9041582 - RUA IPANEMA, 676
588557 - RUA IPANEMA, 726	66483 - RUA IPANEMA, 790
66913 - RUA IPANEMA, 813	9047060 - AV JOAQUIM RUEDA BARBERO, 105
9047208 - AV MARCELO COUTINHO LUCIANI, 60	9046533 - AV MARCELO COUTINHO LUCIANI, 70
9044644 - AV MARCELO COUTINHO LUCIANI, 430lig.r.ipanema(ANT440	9049914 - RUA DAS VIOLETAS, 61
9049202 - RUA DAS VIOLETAS, 73	9050226 - RUA DAS VIOLETAS, 125(antigo 129)
66500 - RUA DAS VIOLETAS, 185	9047685 - RUA DAS VIOLETAS, 205
9042824 - RUA DAS VIOLETAS, 225	9053602 - RUA DAS AZALEIAS, 94
9041723 - RUA DAS AZALEIAS, 120	9053656 - RUA DAS AZALEIAS, 126
9050417 - RUA DAS AZALEIAS, 150	66482 - RUA DAS AZALEIAS, 188
66491 - RUA DAS AZALEIAS, 208	9045627 - RUA DAS AZALEIAS, 267
9045449 - RUA DAS AZALEIAS, 273	9045450 - RUA DAS AZALEIAS, 277
9042550 - RUA DAS AZALEIAS, 287	66495 - RUA DAS ROSAS, 24
9053829 - RUA DAS ROSAS, 58	589594 - RUA DAS ROSAS, 194
9043600 - RUA DAS ROSAS, 214	9053678 - RUA DOS CRAVOS, 113
9053592 - RUA DOS CRAVOS, 127	9042522 - RUA DOS CRAVOS, 153
9043649 - RUA DOS CRAVOS, 200	9046695 - RUA DAS ORQUIDEAS, 30
588832 - RUA DAS ORQUIDEAS, 104	9046089 - RUA DAS ORQUIDEAS, 134
9044598 - RUA DAS ORQUIDEAS, 144fundos	9046693 - RUA DOS ANTURIOS, 130
9050571 - RUA DOS JASMINS, 126	589259 - RUA DOS GIRASSOIS, 105
9046245 - RUA DOS GIRASSOIS, 195	9043229 - RUA DAS CAMELIAS, 50
591227 - RUA BOCAIUVA, 214	9057719 - AV AGUA CLARA, 454COMÉRCIO
9057720 - AV AGUA CLARA, 454DERIV - RESIDENCIA	9059110 - RUA ARENAPOLIS, 405
9060304 - AV ALTO ARAGUAIA, 280	35774 - AV ALTO ARAGUAIA, 172PARTE A
35248 - AV ALTO ARAGUAIA, 260	35572 - AV ALTO ARAGUAIA, 320
35630 - AV ALTO ARAGUAIA, 330	35319 - AV ALTO ARAGUAIA, 430
35489 - AV ALTO ARAGUAIA, 460	35508 - AV ALTO ARAGUAIA, 490
35622 - AV ALTO ARAGUAIA, 512	35615 - AV ALTO ARAGUAIA, 548
35511 - AV ALTO ARAGUAIA, 620	587332 - AV ALTO ARAGUAIA, 646
35548 - AV ALTO ARAGUAIA, 670	9043810 - AV AGUA CLARA, 132
35425 - AV AGUA CLARA, 144	35599 - AV AGUA CLARA, 180
35816 - AV AGUA CLARA, 192	587311 - AV AGUA CLARA, 204
35341 - AV AGUA CLARA, 222	35250 - AV AGUA CLARA, 250
35449 - AV AGUA CLARA, 394	587466 - RUA CORUMBA, 399
589587 - RUA CORUMBA, 447	35362 - RUA CORUMBA, 471
35378 - RUA CORUMBA, 485	35716 - RUA CORUMBA, 524
35426 - RUA NAVIRAI, 135	35496 - RUA NAVIRAI, 152
589768 - RUA NAVIRAI, 159	35581 - RUA NAVIRAI, 171
35506 - RUA NAVIRAI, 220	35324 - RUA NAVIRAI, 240
9041162 - RUA NAVIRAI, 261casa 1	35823 - RUA NAVIRAI, 300
35383 - RUA NAVIRAI, 330	35464 - RUA NAVIRAI, 350
9045716 - RUA NAVIRAI, 397	35710 - RUA NAVIRAI, 441
35421 - RUA NAVIRAI, 462	35298 - RUA NAVIRAI, 525
35411 - RUA NAVIRAI, 545	9053735 - RUA BARRA DO GARCAS, 117
35665 - RUA BARRA DO GARCAS, 244	35505 - RUA BARRA DO GARCAS, 316

36039 - RUA BARRA DO GARCAS, 322 9048499 - RUA BARRA DO GARCAS, 327FRENTE 35795 - RUA BARRA DO GARCAS, 344 35329 - RUA BARRA DO GARCAS, 355 35347 - RUA BARRA DO GARCAS, 381 35610 - RUA BARRA DO GARCAS, 393 35392 - RUA BARRA DO GARÇAS 475 35611 - RUA BARRA DO GARCAS, 478 35468 - RUA BARRA DO GARCAS, 539 35732 - RUA BARRA DO GARCAS, 593PARTE B 35326 - RUA BARRA DO GARCAS, 603 9048343 - RUA BARRA DO GARCAS, 631 35676 - RUA BARRA DO GARCAS, 651 940431 - RUA BARRA DO GARCAS, 703 35308 - RUA AMAMBAI, 112 9043570 - RUA AMAMBAI, 128COMERCIO 9055449 - RUA AMAMBAI, 128FUNDOS 35389 - RUA AMAMBAI, 141 9044242 - RUA AMAMBAI, 221 9044837 - RUA AMAMBAI, 231DERIV. - FUNDOS 35554 - RUA AMAMBAI, 231 35276 - RUA AMAMBAI, 301 35296 - RUA AMAMBAI, 391 35649 - RUA AMAMBAI, 470 35843 - RUA ARENAPOLIS, 455 35765 - RUA AMAMBAI, 482 9055523 - RUA CAARAPO, 345 35257 - AV RIO BRILHANTE, 429 35576 - AV RIO BRILHANTE, 663 35240 - AV RIO BRILHANTE, 762CASA 35401 - AV RIO BRILHANTE, 766 69494 - AV RIO BRILHANTE, 799 35399 - AV RIO BRILHANTE, 841 35429 - AV RIO BRILHANTE, 889 9041224 - RUA AQUIDAUANA, 17PARTE A 589978 - RUA AQUIDAUANA, 29 35523 - RUA AQUIDAUANA, 60 36011 - RUA AQUIDAUANA, 70 35660 - RUA AQUIDAUANA, 140 35374 - RUA AQUIDAUANA, 265 9048596 - RUA AQUIDAUANA, 319 35849 - RUA AQUIDAUANA, 343 588632 - RUA AQUIDAUANA, 368 588655 - RUA AQUIDAUANA, 380 35246 - RUA AQUIDALIANA 404 35614 - RUA AQUIDALIANA 457 35577 - RUA AQUIDAUANA, 528 35579 - RUA AQUIDAUANA, 708 35547 - RUA CACERES, 511 35779 - RUA CACERES, 630 35484 - RUA CACERES, 641 35745 - RUA CACERES, 734 35567 - RUA CACERES, 984 35521 - RUA CACERES, 1004 35655 - RUA APARECIDA DO TABOADO, 55POÇO 35359 - RUA APARECIDA DO TABOADO, 55 589834 - RUA APARECIDA DO TABOADO, 173 35283 - RUA APARECIDA DO TABOADO, 170 35356 - RUA APARECIDA DO TABOADO, 180 35666 - RUA APARECIDA DO TABOADO, 251 9047627 - RUA APARECIDA DO TABOADO, 261 35635 - RUA BATAIPORA, 216POÇO 35814 - RUA CAARAPO, 205 35322 - RUA CAARAPO, 190 36045 - RUA CAARAPO, 208PARTE B 35340 - RUA CAARAPO, 225 6061991 - RUA CARMEM BUENO GENOVES, 115 35316 - RUA CAARAPO, 349 6062006 - RUA ANGELO GENOVES, 836 6061998 - RUA CARMEM BUENO GENOVES, 35 6062011 - RUA VERGINIA MORENO GIL. 665 6062013 - RUA VERGINIA MORENO GIL. 645 6062030 - RUA ANGELO GENOVES, 776 6062036 - RUA ANGELO GENOVES, 824 6062058 - RUA VERGINIA MORENO GIL, 590 6062060 - RUA VERGINIA MORENO GIL, 610 6062071 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 469 6062085 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 930 6062089 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 970 6062107 - RUA VERGINIA MORENO GIL, 505 6062110 - RUA VERGINIA MORENO GIL, 477 6062114 - RUA VERGINIA MORENO GIL, 445 6062127 - RUA ANGELO GENOVES, 598 6062132 - RUA ANGELO GENOVES, 638 6062133 - RUA ANGELO GENOVES, 646 6062134 - RUA ANGELO GENOVES, 654 6062144 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 819 6062149 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 779 6062156 - RUA VERGINIA MORENO GIL, 410 6062176 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 253 6062177 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 245 6062191 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 822 6062203 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 276 6062213 - RUA VERGINIA MORENO GIL, 335 6062215 - RUA VERGINIA MORENO GIL, 315 6062232 - RUA ANGELO GENOVES, 416 6062266 - RUA VERGINIA MORENO GIL. 270 6062246 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 703 6062269 - RUA VERGINIA MORENO GIL. 300 6062279 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA. 113

GIS - Gestor Integrado de Saneamento (Módulo: 6662 / Usuário: 00065) - NOTIFICACAOIMPRENSA

6062291 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 620

6062299 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 700

6062313 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 72

6062331 - RUA WELLINGTON CELLI, 99

6062297 - RUA ROSANA CASIMIRO DOS SANTOS, 680

6062306 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 128

6062316 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 48

6062343 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 97

6062345 - RUA JOAQUIM JOSE DA SILVA, 73

9058288 - RUA SAO ROQUE, 62 9062595 - RUA DAS ORQUIDEAS, 430 56360 - RUA ROSA CRUZ, 700POÇO 56264 - RUA ROSA CRUZ, 930

9050010 - RUA ROSA CRUZ, 2000POCO

589951 - AV MARIA INES DAL ANTONIA CURI, 121LIG. PELA ALTEROSA

9046123 - RUA ALTEROSA, 187 9048560 - RUA SAO ROQUE, 53 68727 - RUA SAO ROQUE, 149 9043755 - RUA SAO ROQUE, 264 68122 - RUA RANCHARIA, 60 587348 - RUA RANCHARIA, 245 68101 - RUA RANCHARIA, 325

9048512 - RUA RANCHARIA, 390ANT 400 9041972 - RUA RANCHARIA, 400ANT 390

68104 - RUA RANCHARIA, 345

9055620 - RUA PALMITAL, 35

9058401 - RUA ALTEROSA, 87 56143 - RUA ROSA CRUZ, 430 590318 - RUA ROSA CRUZ, 928 56300 - RUA ROSA CRUZ, 950

587188 - RUA ROSA CRUZ, 2000POCO

 $9042507\,$ - AV MARIA INES DAL ANTONIA CURI, $325\,$

9048290 - RUA ALTEROSA, 197 9041507 - RUA SAO ROQUE, 103 9042083 - RUA SAO ROQUE, 214

9053622 - RUA SAO ROQUE, 294 FUNDOS

67964 - RUA RANCHARIA, 225 68108 - RUA RANCHARIA, 295 68725 - RUA RANCHARIA, 335 68731 - RUA RANCHARIA, 365 68735 - RUA RANCHARIA, 395 9057934 - RUA DOS LIRIOS, 310

Departamento de Compras

Dispensas

COTAÇÃO N° 91/2023 - PARA DISPENSA DE LICITAÇÃO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CURSO DE PILOTAGEM DE DRONES PARA FUNCIONÁRIOS DA SAEC, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA.

Os interessados que atendam ao objeto deverão enviar orçamento contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ, razão social,endereço, telefone, etc.) devidamente assinadopelo responsável, atravésdo e-mail: compras@saec.sp.gov.br, até às 17h00mindo dia 04/07/2023 e/ou até a coleta do número mínimo de cotaçõesnecessárias.

Maiores informações pelo telefone (17) 3531-0615, em horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Termo de Referência disponível em: http://docs.saec.sp.gov.br/public/licitacaop

Catanduva, 27 de junho de 2023.

Setor de Compras.

COTAÇÃO N° 92/2023 - PARA DISPENSA DE LICITAÇÃO: CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE COMPUTADOR PORTÁTIL (NOTEBOOK) QUE SERÁ UTILIZADO PELOS TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS DA SAEC NAS MAIS DIVERSAS TAREFAS DIÁRIAS DA EMPRESA, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA.

Os interessados que atendam ao objeto deverão enviar orçamento contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ, Razão Social, Endereço, telefone, etc.), devidamente assinada pelo responsável, através do e-mail: compras@saec.sp.gov.br, até às 17h00min do dia 11/07/2023 e/ou até a coleta do número mínimo de cotações necessárias.

Maiores informações pelo telefone (17) 3531-0615, no horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Termo de referência disponível em: http://docs.saec.sp.gov.br/public/licitacaop

Catanduva, 27 de junho de 2023.

Setor de Compras.

COTAÇÃO N° 93/2023 - PARA DISPENSA DE LICITAÇÃO: CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE MICROCOMPUTADORES DO TIPO *DESKTOP*, VISANDO A CONTINUIDADE DAS MAIS DIVERSAS TAREFAS ADMINISTRATIVAS E DESENVOLVIMENTO DE PROJETOS REALIZADOS PELOS FUNCIONÁRIOS DA SAEC, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA.

Os interessados que atendam ao objeto deverão enviar orçamento contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ, Razão Social, Endereço, telefone, etc.), devidamente assinada pelo responsável, através do e-mail: compras@saec.sp.gov.br, **até às** 17h00min do dia 11/07/2023 e/ou até a coleta do número mínimo de cotações necessárias.

Maiores informações pelo telefone (17) 3531-0615, no horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Termo de referência disponível em: http://docs.saec.sp.gov.br/public/licitacaop

Catanduva, 27 de junho de 2023 Setor de Compras

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 4650/2023

Considerando o valor estimado de R\$ 4.999,00 (quatro mil novecentos e noventa e nove reais), a existência de dotação orçamentária, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO a formalização de ajuste com a empresa LINCETRACTOR COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO EIRELI - EPP, CNPJ: 11.371.179/0001-00 visando o

SERVIÇO DE LEVANTAMENTO E DESCRIÇÃO DAS PRINCIPAIS PEÇAS DE MOTORES DIESEL DE CONJUNTO MOTO-GERADORES PARA COMPOR LICITAÇÃO DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA, com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações nº 14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto ao Setor Financeiro para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

Catanduva, 27 de junho de 2023 MARCO ANTONIO MACHADO Superintendente

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 4784/2023

.....

Considerando o valor estimado de R\$ 3.820,00 (três mil, oitocentos e vinte reais), a existência de dotação orçamentária, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO a formalização de ajuste com a empresa XV – AUTO CENTER SÃO FRANCISCO LTDA., CNPJ: 12.807.499/0001-22 visando à CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇO DE MECÂNICA COM FORNECIMENTO DE PEÇAS PARA VEÍCULO VW SAVEIRO PERTENCENTE À FROTA DA SAEC, com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações nº 14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto ao Setor Financeiro para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

Catanduva, 27 de junho de 2023 MARCO ANTONIO MACHADO Superintendente

Licitações e Contratos

Aditivos / Aditamentos / Supressões

SUPERINTENDÊNCIA DE ÁGUA E ESGOTO DE CATANDUVA EXTRATO DE ADITAMENTO CONTRATUAL

PREGÃO ELETRÔNICO № 37/2021 - OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA LOCAÇÃO DE SOLUÇÃO PARA GERENCIAMENTO DE LEITURA E ORDENS DE SERVIÇO ON-LINE - Contratante: Superintendência de Água e Esgoto de Catanduva - Contratada: INOVAÇÃO COMPUTAÇÃO MÓVEL LTDA - Aditar o prazo do contrato em mais 06 (seis) meses, e reajustar o valor na forma do art. 57, IV da lei 8666/93, renovando assim o contrato no valor de R\$ 77.975,16 (setenta e sete mil, novecentos e setenta e cinco reais e dezesseis centavos) para os próximos 06 (seis) meses com base no índice IPC-A acumulado dos últimos 12 meses, até o mês de março de 2023 (4,65%) com vigência a partir do dia 01/07/2023 conforme processo administrativo n° 4165/2023 - Marco Antonio Machado - Superintendente.

Aviso de Licitação

SUPERINTENDÊNCIA DE ÁGUA E ESGOTO DE CATANDUVA AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS № 06/2023 - OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA COM PESSOAL CAPACITADO PARA CONSTRUÇÃO DE CASA DE BOMBAS E ADEQUAÇÕES DO SISTEMA HIDRÁULICO DE ABASTECIMENTO NA UNIDADE DE RESERVAÇÃO DE ÁGUA - UR 33 - RAUL DE CARVALHO NO MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP, conforme especificações do edital. Tipo de Licitação: MENOR PREÇO GLOBAL. Recebimento de propostas e documentos: até dia 13/07/2023 AS 09:30 horas.

Informações: Superintendência de Água e Esgoto de Catanduva - Seção de Licitação - sito à Rua São Paulo,

1.108, Higienópolis, CEP 15.804 – 000 – Catanduva-SP - site: http://www.saec.sp.gov.br/site/ - E-Mail: licitacao@saec.sp.gov.br. Cópia deste edital está disponível no portal da transparência da SAEC no site: http://transparencia.saec.sp.gov.br:8079/transparencia/ - Catanduva, 27 de junho de 2023 – Marco Antonio Machado – Superintendente.

Contratos

SUPERINTENDÊNCIA DE ÁGUA E ESGOTO DE CATANDUVA - SAEC EXTRATO DE CONTRATO

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 38/2023 - OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SEGURANÇA ELETRÔNICA PARA FILMAGEM E GRAVAÇÃO DA OBRA DE CONSTRUÇÃO DO NOVO POÇO UC6 - BOA VISTA, INCLUINDO-SE EQUIPAMENTOS, SUPORTE TÉCNICO E GERECIAMENTO - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 4627/2023 - Contratante: Superintendência de Água e Esgoto de Catanduva - Contratada: AMAIS TECH LTDA - Valor: R\$ 26.452,60 (vinte e seis mil, quatrocentos e cinquenta e dois reais e sessenta centavos) - Marco Antonio Machado - Superintendente.

Rua São Paulo, 1.108, Higienópolis, CEP 15.804 - 000 - Catanduva - SP

.....

Tel: (17) 3531-0600 - licitacao@saec.sp.gov.br

Dispensas

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 4627/2023

Considerando o valor estimado de R\$ 26.452,60 (vinte e seis mil, quatrocentos e cinquenta e dois reais e sessenta centavos), a existência de dotação orçamentária, bem como parecer do Departamento Jurídico e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO a formalização de ajuste com a empresa AMAIS TECH LTDA, CNPJ N° 05.349.181/0001-80, visando à CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SEGURANÇA ELETRÔNICA PARA FILMAGEM E GRAVAÇÃO DA OBRA DE CONSTRUÇÃO DO NOVO POÇO UC6 - BOA VISTA, INCLUINDO-SE EQUIPAMENTOS, SUPORTE TÉCNICO E GERENCIAMENTO, com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações nº 14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Licitação para que se proceda à realização do respectivo contrato e a publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia.

Sigam-se os ulteriores termos.

Catanduva, 26 de junho de 2023.

MARCO ANTONIO MACHADO

- Superintendente -

Homologação / Adjudicação

SUPERINTENDÊNCIA DE ÁGUA E ESGOTO DE CATANDUVA - SAEC EXTRATO DE ADJUDICAÇÃO

PREGÃO ELETRONICO PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 24/2023 - OBJETO: ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA EM MOTORES ELÉTRICOS TRIFÁSICOS DE INDUÇÃO ASSÍNCRONOS EM BAIXA TENSÃO (220/380/440/760V) DA MARCA WEG, EM UNIDADES DA SAEC EM CATANDUVA-SP, O Pregoeiro designado da Superintendência de Água e Esgoto de Catanduva, conforme disposto na Portaria Nº 002 de 02 de janeiro de 2023, ADJUDICA o presente certame, em favor da empresa VEGATEC SOLUÇÕES EM MANUTENÇÃO LTDA por ter cumprido integralmente todos os requisitos constantes no edital - Thiago da Silva Bedin - Pregoeiro designado.

EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRONICO PARA REGISTRO DE PREÇOS № 24/2023 - OBJETO: ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA EM MOTORES ELÉTRICOS TRIFÁSICOS DE INDUÇÃO ASSÍNCRONOS EM BAIXA

TENSÃO (220/380/440/760V) DA MARCA WEG, EM UNIDADES DA SAEC EM CATANDUVA-SP - Empresa Vencedora: Empresa VEGATEC SOLUÇÕES EM MANUTENÇÃO LTDA - DESCONTO DE 20,30% (VINTE INTEIROS E TRINTA CENTÉSIMOS POR CENTO) a serem aplicados nos valores unitarios das peças e serviços, para um total de R\$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) a serem gastos durante a vigência do registro de preços - Marco Antonio Machado – Superintendente.

Rua São Paulo, 1.108, Higienópolis, CEP 15.804 – 000 – Catanduva – SP Tel: (17) 3531-0600 – licitacao@saec.sp.gov.br

CONSÓRCIO PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA REGIÃO DE CATANDUVA - CONSIRC

Licitações e Contratos

Chamadas Públicas

O Consórcio Público Intermunicipal de Saúde da Região de Catanduva torna pública a abertura do seguinte chamamento:

CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 054/2023

Chamamento Público para Credenciamento de Pessoas Físicas ou Pessoas Jurídicas para prestação de serviços profissionais de Fisioterapeuta de forma eventual e complementar, junto ao município de Paraíso - SP.

Os interessados deverão encaminhar seus documentos, em envelope fechado, para a Rua Maranhão, 1426, no município de Catanduva/SP. A íntegra do edital estará disponibilizada no site www.consirc.sp.gov.br. Demais informações podem ser obtidas pelo telefone 17 3531- 9780 ou pelo e-mail: licitacao@consirc.sp.gov.br. Catanduva - SP, 26 de junho de 2023. SILVIO CESAR SARTORELLO - Presidente.

Convocação

CONVOCAÇÃO

O CONSIRC convoca os interessados, abaixo relacionados, para apresentarem a documentação relacionada nos respectivos editais para efeitos de assinatura de contrato.

EDITAL	EMPRESA/PROFISSIONAL	CNPJ/CPF
046/2023	BEATRIZ ESTEVES GARCIA FERNANDES	415.***.***-02
050/2023	J.C MEDICINA E SAÚDE LTDA	47.044.020/0001-28
050/2023	FAMILY MEDICAL - SERVIÇOS MÉDICOS S/S	26.489.472/0001-43
050/2023	STEFANIA DE CAMARGO BERTOLINI LTDA	34.760.217/0001-11
050/2023	ASSOSAÚDE - ASSOCIAÇÃO DE SERVIÇOS DE ASSISTÊNCIA À SAÚDE E DESENVOLVIMENTO SOCIAL	40.969.617/0001-34
050/2023	ARIANE FRANCO OLIVEIRA CLÍNICA MÉDICA	29.279.519/0001-32

Catanduva - SP, 27 de junho de 2023.

Resultados

O Consórcio Intermunicipal de Saúde da Região de Catanduva torna público o resultado da análise dos documentos de habilitação referente aos Credenciamentos relacionados abaixo:

EDITAL	SITUAÇÃO	EMPRESA/PROFISSIONAL	CNPJ/CPF	MOTIVO
015/2023	INABILITADA	KAROLINA TATIANE MARQUEZINI	363.***.***-36	A interessada não atendeu os itens 6.1.2 alínea "a", "e" do edital.
028/2023	HABILITADO	WALISON HENRIQUE TOZATTO CONCEIÇÃO	423.***.***-48	O interessado atendeu todos os requisitos do edital.
044/2023	HABILITADA	RIBEIRO COSTA SERVIÇOS MÉDICOS LTDA	15.865.489/0001-31	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.

	I		<u> </u>	F
047/2023	INABILITADA	VANDER ALONSO MATHEUS MONTOURO LTDA	40.278.041/0001-69	A interessada não atendeu os itens 6.1.1 alínea "b", "j" do edital.
049/2023	HABILITADA	VAGNER ALEXANDRE DE SOUZA & CIA LTDA	47.945.590/0001-99	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
050/2023	HABILITADA	ELOISA TREVISAN DE MENDONÇA	34.000.789/0001-00	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
050/2023	HABILITADA	MARIA FERNANDA FARIA SILVA STRADIOTTO LTDA	35.546.675/0001-15	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
050/2023	HABILITADA	CASTILHO SERVIÇOS MÉDICOS LTDA	46.379.667/0001-48	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
050/2023	HABILITADA	RIBEIRO COSTA SERVIÇOS MÉDICOS LTDA	15.865.489/0001-31	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
050/2023	HABILITADA	KUSCHNAROFF SERVIÇOS MÉDICOS LTDA	36.244.594/0001-23	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
050/2023	HABILITADA	SEMPA - SERVIÇOS DE EMERGÊNCIAS EM PRONTO ATENDIMENTO LTDA	46.225.217/0001-09	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
051/2023	HABILITADA	RIBEIRO COSTA SERVIÇOS MÉDICOS LTDA	15.865.489/0001-31	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
052/2023	HABILITADA	ELAINE CRISTINA VICENTE	272.***.***-98	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
052/2023	HABILITADO	LEANDRO MARTINS	318.***.***-12	O interessado atendeu todos os requisitos do edital.
052/2023	HABILITADA	FLÁVIA GONÇALVES MENDES SERENO	366.***.***-65	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
052/2023	HABILITADA	ASSOSAÚDE - ASSOCIAÇÃO DE SERVIÇOS DE ASSISTÊNCIA À SAÚDE E DESENVOLVIMENTO SOCIAL	40.969.617/0001-34	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
052/2023	INABILITADA	CRISTINA SANCOWICH ZOILO	427.***.***-78	A interessada não atendeu os itens 6.1.2 alínea "f" do edital.
052/2023	HABILITADA	ERICA APARECIDA PEREIRA	308.***.***-03	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
052/2023	HABILITADA	CAROLINE SOUZA RANZANI	462.***.***-50	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
052/2023	HABILITADA	EDILAINE BAZILE CRESPIM	147.***.***-33	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
052/2023	INABILITADO	ADRIANO APARECIDO DE MOURA RODRIGUES	278.***.***-19	O interessado não atendeu os itens 6.1.2 alínea "e", "f" do edital.
053/2023	HABILITADA	KAREN CARNEIRO ROSA	418.***.***-63	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
053/2023	HABILITADO	LUIS ANTONIO RIBEIRO	065.***.***-30	O interessado atendeu todos os requisitos do edital.
053/2023	HABILITADA	MARIA DA SOLIDADE DIAS DE SOUZA	113.***.***-04	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
053/2023	INABILITADA	BEATRIZ SANTOS DA SILVA	449.***.***-09	A interessada não atendeu os itens 6.1.2 alínea "d", "f" do edital.
053/2023	HABILITADA	MAIZA ALVES DA COSTA	319.***.***-08	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
053/2023	HABILITADA	ERENICE FORTUNATO DE CAMARGO	153.***.***-32	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
053/2023	HABILITADO	EDEMILSON APARECIDO CARLOS	396.***.***-57	O interessado atendeu todos os requisitos do edital.
053/2023	HABILITADA	ALINE DE SOUZA MENEGUESSO	220.***.***-95	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.

053/2023	HABILITADA	VALQUIRIA IZABEL TALÁCIO DE JESUS	296.***.***-40	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.
053/2023	INABILITADA	SILVANA DE AGUIAR MOCHI	307.***.***-60	A interessada não atendeu os itens 6.1.2 alínea "f" do edital.
053/2023	HABILITADA	SAMARA CRISTINA MIGLIOSSI ABADE	411.***.***-66	A interessada atendeu todos os requisitos do edital.

Abre-se, por conseguinte, nos termos do artigo 165 da Lei Federal 14.133/21, o prazo recursal para recorrerem contra a decisão da Comissão de Contratação.

Catanduva - SP, 27 de junho de 2023.
Tiago Ventorine da Silva
Membro
Juliana Queiroz Tavanti Simielli
Membro
Glenda Quirino Annis
Membro

INSTITUTO MUNICIPAL DE ENSINO SUPERIOR - IMES

Concursos Públicos/Processos Seletivos

Homologação



INSTITUTO MUNICIPAL DE ENSINO SUPERIOR DE CATANDUVA

Autarquia Municipal

Autorizada: Decreto Estadual 47.886 de 07/04/67 Reconhecida: Decreto Federal 68.187 de 10/02/71 Recredenciada: Portaria CEE/GP n°298 de 03/08/21 Av. Daniel Dalto s/n | Caixa Postal: 86 | 15.800-970 | Catanduva-SP Telefone/WhatsApp: (17) 3531-2200| E-mail: secretaria@fafica.br



EDITAL Nº 028/2023

Homologação das inscrições para o processo seletivo convocado pelo Edital nº 026/2023.

O Diretor do Instituto Municipal de Ensino Superior de Catanduva (IMES Catanduva), no uso de suas atribuições legais e regimentais, nos termos do Edital nº 026/2023, de 13/06/2023, referente ao Processo Seletivo Simplificado destinado à seleção de Professores para contratação temporária nos Cursos de Graduação do IMES Catanduva, resolve:

1. Homologar a relação nominal das inscrições deferidas e indeferidas;

Área do Conhecimento: Direito

a do Conhecin	nento: Direito Códi	go da Vaga: 10	
Inscrição	Nome do Candidato	Situação	Motivo
001	Luis Mario Cavalini	Deferida	
002	Nayara de Paula Moraes	Deferida	
004	Christiane Perri Valentim	Indeferida	Não atendeu ao Item 2.4: g do Edital 026/2023
007	Mariana Fiorim Bózoli Bonfim	Deferida	
009	Daniel de Sousa Ferreira	Deferida	
011	Thavse Mastrocola Soares	Deferida	

Área do Conhecimento: Psicologia Código da Vaga: 31

Inscrição	Nome do Candidato	Situação	Motivo
003	Edson Mancini Júnior	Deferida	
006	Adriana Pagan Tonon	Deferida	

Área do Conhecimento: Nutrição Código da Vaga: 32

Inscrição	Nome do Candidato	Situação	Motivo		
Não houve inscrito					

Área do Conhecimento: Fisioterapia Código da Vaga: 29

Disciplina: Prática Clínica Supervisionada em Hospital/UTI

Inscrição	Nome do Candidato	Situação	Motivo
005	Izabela Cristina Martins	Deferida	

Área do Conhecimento: Biologia Humana Código da Vaga: 50

Inscrição	Nome do Candidato	Situação	Motivo
010	Helena Ribeiro Souza	Deferida	
012	Paola Jocelan Scarin Provazzi	Deferida	
	Trabulsi		

Área do Conhecimento: Filosofia Código da Vaga: 52

Inscrição	Nome do Candidato	Situação	Motivo
800	Rosinei Aparecido Pezzini	Deferida	

Catanduva-SP, 26 de junho de 2023.

Paulo Roberto Vieira Marques

Diretor